

# P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN

## The P2P 2023 Jean McRae Legacy Award for a Newcomer Youth



As announced at last year's Pathways to Prosperity National Conference, in honour of Jean McRae's many contributions to the Pathways to Prosperity Partnership, each year we will be sponsoring a newcomer youth in Canada to attend the P2P National Conference.

We are seeking applications for this year's award from newcomer youth who would like to attend the National Conference in Montreal on November 20-21, 2023. The award will include travel to Montreal for the conference, 3 nights accommodation, and conference registration. To qualify, applicants must have been born outside of Canada and currently be living here, and be between 18 and 30 years old.

To apply, please submit:

- A one-page description of why you are interested in attending the conference and how it will benefit your career
- A nomination letter from an individual who has been in a supervisory role to you within the last three years – e.g., work supervisor, research supervisor, volunteer organization

## P2P 2023 National Conference: Updates



### Call for Proposals and the Conference Agenda

The P2P Conference received more than 180 proposals for workshops, roundtables, and poster presentations this year. The agenda will be announced shortly.

### Hotel Information

Blocks of rooms have been reserved at Le Centre Sheraton Hotel in Montreal for November 19 - 23, 2023. If booked by October 27, 2023 the rate is \$200.00 for a King/Queen or Double room, subject to availability (with this rate also available 3 days before and after the block). [Click here](#) to book your accommodation.

### Travel Discounts

leader

Applications should be submitted to [admin@p2pcanada.ca](mailto:admin@p2pcanada.ca) with the subject line: Application for Jean McRae Award, by **October 6, 2023**.

---

## For All Graduate Students and Early Career Researchers

# Online Workshop on Non-academic Career Paths for PhD Graduates in Migration Studies

**Thursday September 28, 2023  
12:00 to 1:30 PM ET**

When pursuing a doctorate degree, tenure-track positions are often presented as the main career option after a PhD (and a post-doc). This workshop aims to move away from these representations and showcases alternative career paths available for PhD graduates, especially in migration studies. While it can be difficult for PhD students to seek help and advice outside of academia (outside of mentors who obtained tenure-track positions themselves), this workshop will be an opportunity to discuss career options with PhD graduates who work in government and other organizations outside of academia. In this way, we highlight exciting and rewarding career options that allow PhD graduates to utilize their skills outside of the professorship.

Dr. Shezan Muhammedi, Dr. Yollande Dweme M. Pitta, and Dr. Syeda Nayab Bukhari will join us as panelists and will share their experiences and tips for recent and future graduates. We will address the following questions:

- How did you obtain the position you are currently in? Were there steps you took before and/or after graduating that supported your access to this position?
- What advice would you give to a PhD student/candidate looking to work in your field?
- A PhD degree can make you eligible for senior positions; however, many PhD graduates do not have the work experience typically expected for these positions (e.g., managerial skills). Did you face any similar challenges or other difficulties in positioning yourself in the labor market? What kinds of experience would you recommend PhD candidates obtain to prepare for the labor market when they may not yet know which field they want to enter?

This workshop will take place on Zoom. [Click here](#) for more information and for the Zoom meeting link.

Travel discount fares for registered attendees of the Pathways to Prosperity 2023 National Conference are available for **Air Canada** and **Via Rail**. [Click here](#) for more information.

### Room Sharing and Carpooling

Are you looking for someone to help you defray the costs of lodging or driving to the Pathways to Prosperity 2023 National Conference? P2P has set up an online portal for attendees to share information with anyone wishing to share a hotel room within the housing block or arrange carpooling. [Click here](#) for more information.

---

## Sponsorships and Exhibitor Opportunities at the P2P 2023 National Conference



Sponsorships for the P2P 2023 National Conference are filling up quickly. Don't miss this opportunity to expand your network and enhance your organization's visibility. To join us as a sponsor and/or exhibitor, email Sonali Advani [at this link](#).

# LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

## Le Prix Jean McRae VVP 2023 pour un jeune nouvel arrivant



Comme annoncé lors de la Conférence nationale de l'année dernière, en l'honneur des nombreuses contributions de Jean McRae au partenariat Voies vers la prospérité, nous parrainerons chaque année un jeune nouvel arrivant au Canada pour lui permettre d'assister à la Conférence nationale de VVP.

Nous sollicitons des candidatures pour le prix de cette année de la part de jeunes nouveaux arrivants qui souhaiteraient assister à la conférence nationale à Montréal les 20 et 21 novembre 2023. La bourse comprendra le voyage à Montréal pour la conférence, trois nuits d'hébergement et l'inscription à la conférence. Pour se qualifier, les candidats doivent être nés à l'étranger, vivre actuellement au Canada et être âgés entre 18 et 30 ans.

Pour postuler, veuillez soumettre:

- Une description d'une page de la raison pour laquelle vous êtes intéressé à participer à la conférence et de la façon dont elle sera bénéfique pour votre carrière
- Une lettre de nomination d'une personne qui a joué un rôle de supervision pour vous au cours des trois dernières années,

## Mises à jour concernant la Conférence nationale 2023 de VVP



### Appel à propositions et ordre du jour de la conférence

La Conférence de VVP a reçu plus de 180 propositions de présentations d'ateliers, de tables-rondes et d'affiches cette année. L'agenda sera publié bientôt.

### Information sur l'hôtel

Des blocs de chambres ont été réservés à l'hôtel Le Centre Sheraton de Montréal pour la période du 19 au 23 novembre 2023. Si vous réservez avant le 27 octobre 2023, le tarif est de 200 \$ pour une chambre King/Queen ou double, sous réserve de disponibilité (ce tarif est également disponible 3 jours avant et après le bloc). [Veuillez cliquer ici pour réserver votre chambre.](#)

par exemple, un superviseur de travail, un superviseur de recherche, un dirigeant d'organisation bénévole

Les candidatures doivent être envoyées à [admin@p2pcanada.ca](mailto:admin@p2pcanada.ca) avec comme titre de courriel : Candidature pour le Prix Jean McRae, d'ici le **6 octobre 2023**.

---

## Pour tous les étudiants diplômés et les chercheurs en début de carrière

# Atelier en ligne sur les parcours professionnels non académiques pour les titulaires d'un doctorat en études migratoires

**Jeudi 28 septembre 2023**  
**De 12h00 à 13h30 HE**

Lorsque l'on poursuit un doctorat, les postes permanents sont souvent présentés comme la principale option de carrière après un doctorat (et un post-doc). Cet atelier vise à s'éloigner de ces représentations et à présenter d'autres possibilités de carrière pour les titulaires d'un doctorat, en particulier dans le domaine des études sur les migrations. Alors qu'il peut être difficile pour les doctorants de chercher de l'aide et des conseils en dehors du monde universitaire (en dehors des mentors qui ont eux-mêmes obtenu des postes de titulaire), cet atelier sera l'occasion pour nous de discuter des options de carrière avec des titulaires de doctorat qui travaillent pour le gouvernement et d'autres organisations en dehors du monde universitaire. Nous mettrons ainsi en lumière des options de carrière passionnantes et gratifiantes qui permettent aux titulaires d'un doctorat d'utiliser leurs compétences en dehors du professorat.

Dr Shezan Muhammedi, Dre Yollande Dweme M. Pitta et Dre Syeda Nayab Bukhari se joindront à nous en tant que panélistes et partageront leurs expériences et conseils pour les récents diplômés et futurs diplômés. Nous aborderons les questions suivantes:

- Comment avez-vous obtenu le poste que vous occupez actuellement ? Avez-vous pris des mesures avant et/ou après l'obtention de votre diplôme qui vous ont permis d'accéder à ce poste ?
- Quels conseils donneriez-vous à un doctorant/candidat souhaitant travailler dans votre domaine ?
- Un doctorat peut vous permettre d'accéder à des postes à responsabilité ; cependant, de nombreux titulaires de doctorat n'ont pas l'expérience professionnelle généralement attendue pour ces postes (par exemple, des compétences en

## Rabais sur les déplacements

Des réductions pour les participants inscrits à la Conférence 2023 de Voies vers la prospérité sont disponibles sur **Air Canada** et **Via Rail**. [Cliquez ici](#) pour plus d'informations.

## Partage de chambre et covoiturage

Vous cherchez quelqu'un pour vous aider à défrayer les coûts d'hébergement ou de déplacement à la conférence nationale Voies vers la prospérité 2023? VVP a mis en place un portail en ligne permettant aux participants d'échanger des informations avec toute personne souhaitant partager une chambre d'hôtel dans le bloc de chambres pré-réservées ou organiser un covoiturage. [Cliquez ici](#) pour plus d'informations.

---

## Opportunités de commandites et de parrainages pour la Conférence nationale 2023 de VVP



Nous avons déjà reçu beaucoup de parrainages pour la Conférence nationale 2023 de VVP. Ne ratez pas cette occasion d'élargir vos réseaux

matière de gestion). Avez-vous été confronté à des défis similaires ou à d'autres difficultés pour vous positionner sur le marché du travail ? Quel type d'expérience recommanderiez-vous aux candidats au doctorat d'acquérir pour se préparer au marché du travail alors qu'ils ne savent peut-être pas encore dans quel domaine ils veulent entrer ?

et d'améliorer la visibilité de votre organisation. Si vous voulez faire une commandite ou parrainer un événement, envoyez un courriel à Sonali Advani via [ce lien](#).

Cet atelier aura lieu sur Zoom. [Cliquez ici](#) pour plus d'informations et le lien vers la réunion Zoom.

Contact us and follow us on social media / Contactez-nous et suivez-nous sur les médias sociaux



Funded by:

Financé par :



Immigration, Refugees  
and Citizenship Canada

Immigration, Réfugiés  
et Citoyenneté Canada